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RI会長
ゴードン R. マッキナリー 71.4％（7/13）

福田　洋子

尾崎　浩太郎

稲田　達典

∵ 8月のプログラム
3 (№１)-暑気払い家族例会

10 (№2)-休会

17 (№3)-細則変更に関する投票

24 (№4)-クラブフォーラム

31 (№4)-クラブフォーラム

∵ 他RC例会変更

∵ ニコニコＢＯＸ；

よいことがありました

　秋山憲夫君

全員プロフィールの写真を撮影

させて頂きありがとうございます

　高岡君

ためになる発言、本当にありが

とうございました

　天野君

<ニコニコ会計累積/￥51,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

出席できなくて

　細谷君

<がんばる会計累積/￥16,000>

2023-2024年度

ま
る
が
め

週報
会 員 数 55 名
欠 席 者

前々回出席率

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.com

ジョーンズ

MARUGAME　ROTARY　CLUB　WEEKLY
会 長

幹 事

会報委員長

Tel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321

2023.7.27
Vol.61
№4

（2909）

例
会
場
・
事
務
局

丸
亀
市
塩
飽
町
50
｜
3

丸
亀
プ
ラ
ザ
ビ
ル

■副会長挨拶

江戸前寿司とは

握り寿司を中心とした江戸の郷土料理である。

東京湾で捕れた新鮮な魚介類を新鮮なうちに提供することが可能でした。

江戸前寿司の代表的なネタは、アナゴや小肌・漬けマグロなど。

関西地方では白身の魚にこだわりを持つ店が多いと言います。

関東の寿司店で「関西地方の鯛にはかなわない」という理由であえて鯛を使用しな

い店もあるのだそうです。

鮮度の関西、工夫の関東と言われています。

江戸前寿司と関西寿司はどちらも古くから日本で親しまれてきた味。

その違いを意識しながらそれぞれの寿司を味わってみてはいかがでしょうか。

あなご こはだ 漬けまぐろ

■幹事報告

・ウエスタンリーグ戦の招待チケットの残席が3席となっております。

■例会事業；意見交換会

尾崎幹事の進行により始まる。

福田会長の会員への文章の代読がある。

現在のような会の運営形態に至る経緯を説明した。

まず、運営メンバーの選定に手間取った事、また、翌年にかけてのアンケート調査

に対する内部の混乱や自身が闘病生活に入ったこと等のストレスにより休会となる。

以上の事から現在は、副会長にRCの職務の代行をお願いしている

会長幹事としては、今後の負担を軽減していく意向である。

松村会員より意見

まず、問題は、RCの細則変更や例会数の変更の事で理事会で議論していたが、RC全

体での議論になるのが不十分で遅かったことだ。

一部の人たちで個別に意見を言い合うのは良いことではない。

今回の例会数の変更の件は、RCの若手に負担少なく長く活動できるようにという思い

で執行部が提案したのだと思う。

これから先の10年を見据えて細則変更により、例会数を減らすことはよいことだと思う。

横田会員より意見

例会数の変更と会費の値上げが議論のポイントになっているが、これは分けて考え

るべきだ。

例会数については、まずRIが毎週開催から月2回以上に変更した。そして、入会の条

件となる職業分類を廃止した。

この様にルールを緩めて会員を入りやすくした。がしかし、現在会員は減少している。

したがって、ルールを緩めることに意味はない。

お知らせ
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自分は、RCの基本である毎週の例会、入会時の職業分類、これを崩すことは、

良くないと考える。 RIと日本のRCは違う。日本は、入りて学び入れて奉仕せよ

である。日本のRCは学びの場なのだ。

2670地区には74クラブがあり、そのうち73クラブが毎週例会を開いており、1クラ

ブが3回開いている。

会費の値上げについては、執行部から18万円から20万円への値上げの提案が

出ているが、他のクラブの会費から考えてもまだ割安である。今後の事もあるの

でよく再考してほしい。

和泉会員より意見

会場費、食費については昨年も検討し、理事会にも報告している。

例会数については、RIが回数の削減を認めたが2670地区では73/74が4／月で

あり、RIが回数を減らしたことと、会員数の減少傾向には、直接の関係はないよ

うに思われる。

上記については、横田会員は撤回した。

例会の10分延長が認められる。

大熊会員より意見

細則の変更と会費の増額について述べる。

例会は、最低一月に2回以上行えばよいので細則は変更しなくてもよい。

柔軟な運用を行えばよい。

会費の件は、増額はやむ負えない。

服装は、TPOに合ったものにすべきである。


